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Herr Witzsche teilt mit, dass durch den Kita-Elternbeirat in den letzten Wochen per e-Mail an die 
Fraktionen bzw. an die Kandidaten für die Stadtverordnetenversammlung Fragen zur Kommunal-
wahl geschickt wurden. Er weist darauf hin, dass hier noch einige Antworten ausstehen. 
Des Weiteren hat er heute aus der Presse die Situation der Kita-Platzversorgung in Zentrum Ost 
und Babelsberg entnommen. Er fragt die Verwaltung, welche Entfernung zwischen Wohnung und 
Kita hier zumutbar sei. 
 
Frau Elsaßer (Fachbereich Bildung, Jugend und Sport) erklärt, dass sich der Fachbereich Bil-
dung, Jugend und Sport hier direkt am Einzelkindeswohl orientiert. Dabei wird immer die familiäre 
und individuelle Situation des jeweiligen Kindes betrachtet und danach eine Entscheidung getrof-
fen. 
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